

WP. 30.04.2020

SKF öffnet wieder den „Hosenmatz“

Nehem. Der Kinderkleiderladen „Hosenmatz“, dessen Träger der Sozialdienst katholischer Frauen im Hochsauerland (SKF) ist, öffnet an der Möhnestraße 26 in Nehem ab sofort wieder unter den vorgegebenen Hygienevorschriften zum Schutz gegen das Coronavirus. Gerne nehmen die Mitarbeiterinnen auch gespendete Kinderkleidung, Schuhe, Kinderwagen und alles rund ums Kind an.

Der „Hosenmatz“ ist an folgenden Tagen geöffnet: dienstags von 9 bis 11.30 Uhr und donnerstags von 14 bis 16.30 Uhr.